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Il giorno 9 del mese di novembre dell’anno duemiladiciassette si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani così 

composto: 

Presidente Ing. Giovanni  INDELICATO  

Vice-presidente Ing. Antonio  DI GIOVANNI  

Segretario Ing. Giuseppe RUGGIRELLO  

Tesoriere Ing. Stefano MISTRETTA  

Consigliere Ing. Lucia BOSCO  

Consigliere Ing. Giuseppe GALIA  

Consigliere Ing. Giusy Anna GIACALONE  

Consigliere Ing. Rocco INGIANNI  

Consigliere Ing. Vincenzo  LORIA  

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO  

Consigliere Ing. Filippo VIVONA  

Dei suddetti risultano assenti i Consiglieri: Malato, Indelicato, Bosco. 

Alle ore 16:40 il Consigliere Loria essendo il più anziano assume la funzione 

di Presidente della seduta, quindi constatata la validità della stessa per il 

numero dei consiglieri presenti, dichiara aperta la stessa. 

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  
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Il Vice Presidente accoglie nella seduta di Consiglio il collega ingegnere 

Morra Giovanni Luca n°1904 sez.A proveniente dall’Ordine degli Ingegneri 

di Napoli, i Consiglieri tutti danno il benvenuto al collega. 

 

Alle ore 16:50 giunge il Presidente Indelicato che assume la carica di 

Presidente della seduta. 

 

1. Mandati e ratifiche di pagamento.  

Si deliberano i mandati e le ratifiche di pagamento riportati nello specchietto 

che viene allegato al presente verbale con il n°1. 

118-17/AQ 

2. Parcelle.  

Vista la nota assunta al prot. n. 2497 del 06/11/2017, dell’Ing. Giuseppe 

Placenza (A479), con cui lo stesso chiede di poter pagare l’importo a saldo di 

euro 2.350,00, per il ritiro del parere di congruità della pratica 05/P-2017, in 

10 rate mensili di pari importo, il Consiglio delibera di concedere il rateizzo. 

119-17/CO 

3. Procedimenti disciplinari.  

==========================================  

4. Movimento iscritti.  

Vista la richiesta d’iscrizione assunta al prot. n° 2461 del 03/11/2017, 

avanzata dal Dott. Ing. Vincenzo CANCILLERI, nato il 18/06/1990 a Salemi 

(TP) e residente in Santa Ninfa, nella piazza Stati Uniti n°5, viste le 

dichiarazioni rese dal collega, si delibera di iscrivere lo stesso nella sezione 

A dell’albo settore a con il n° 1906. Ai sensi dell’art. 3, comma 8, del 

Regolamento per l’aggiornamento della competenza professionale 

(pubblicato sul Boll. Uff. Min. Giustizia n. 13 del 15/07/13) allo stesso 

vengono attribuiti n. 90 crediti formativi professionali. L’Ordine si riserva di 

120-17/MI 
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verificare presso le amministrazioni competenti la veridicità delle 

dichiarazioni sostitutive rese ai fini dell’iscrizione all’albo ai sensi della 

normativa vigente ed in particolare ai sensi della Legge n°183/2011. Si invita 

il collega a presenziare la prossima seduta di Consiglio. 

Vista la richiesta d’iscrizione assunta al prot. n° 2487 del 07/11/2017, 

avanzata dal Dott. Ing. Vito MANDINA, nato il 19/01/1989 a Mazara del 

Vallo (TP) ed ivi residente, nella via P. Gobetti n°6, viste le dichiarazioni rese 

dal collega, si delibera di iscrivere lo stesso nella sezione A dell’albo settore 

a con il n° 1907. Ai sensi dell’art. 3, comma 8, del Regolamento per 

l’aggiornamento della competenza professionale (pubblicato sul Boll. Uff. 

Min. Giustizia n. 13 del 15/07/13) allo stesso vengono attribuiti n. 90 crediti 

formativi professionali. L’Ordine si riserva di verificare presso le 

amministrazioni competenti la veridicità delle dichiarazioni sostitutive rese ai 

fini dell’iscrizione all’albo ai sensi della normativa vigente ed in particolare ai 

sensi della Legge n°183/2011. Si invita il collega a presenziare la prossima 

seduta di Consiglio. 

121-17/MI 

Vista la richiesta assunta al prot. n° 2462 del 03/11/2017, avanzata dall’Ing. 

Michele TRIPOLI (n° 673), con cui viene chiesta la cancellazione dall’albo, 

vista la regolarità contributiva del collega, si delibera di cancellare lo stesso a 

far data dal 03/11/2017. 

122-17/MI 

5. Fondazione.  

Il Consigliere Galia comunica che la maggior parte degli Ordini è senza 

dipendenti grazie alla presenza di una Fondazione che se ne assume l’onere. 

Quest’ultima ha la caratteristica di portare utili e prevedere pareggi di 
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bilancio; per cui si suggerisce di istituire una Fondazione per codesto Ordine 

che essendo un ente privato darebbe la possibilità di assumere un dipendente 

senza avere problemi di finanza pubblica. Il Consigliere Loria aggiunge che 

tale espediente è tipico delle ONLUS poiché rappresenta un accorgimento per 

poter gestire e regolare le movimentazioni economiche che associazioni come 

l’Ordine (non a scopo di lucro). Galia aggiunge che in questo modo la 

Fondazione dell’Ordine degli Ingegneri potrebbe garantire diverse 

movimentazioni all’Ordine garantendo le spese; il Consiglio discute su tale 

proposta e vista l’importanza da mandato ai Consiglieri Galia e Loria di 

approfondire tale tematica e relazionare in merito nelle prossime sedute di 

Consiglio.   

Alle ore 17:45 giunge e prende parte alla seduta il Consigliere Malato.  

6. Dipartimenti e G.d.L. Consulta.  

Il Consigliere Galia comunica che, presso la Consulta Regionale, sono istituiti 

4 Dipartimenti, ognuno dei quali è gestito attraverso uno o più Gruppi di 

Lavoro, per cui propone si chiede di suggerire i nominativi che potrebbero 

farne parte. 

Il Consiglio delibera di proporre i seguenti nominativi nel caso che la 

Consulta ne faccia richiesta: 

OMISSIS 

 

 

 

 

123-17/CO 

Si allontanano i Consiglieri Malato ed Ingianni perché direttamente interessati 

alla trattazione dei seguenti punti. 

 

7. Bando del Comune di Custonaci.  

Il Consigliere Loria comunica che, a seguito della segnalazione pervenuta e 124-17/CO 
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assunta al n.2337 in data 18/10/2017, relativa ad un vizio di forma nella 

procedura eseguita di cui bando CIG 7074337791, dando seguito alla 

decisione assunta dal Consiglio nella seduta scorsa, ha elaborato una nota di 

segnalazione da trasmettere al Comune di Custonaci.  

Il Consiglio, esaminata la nota e condividendone i contenuti, delibera di 

inviarla al Comune di Custonaci e, per conoscenza, all’Ing. F. Freni. 

8. Bando del Comune di Castelvetrano.  

Facendo seguito alla segnalazione pervenuta a mezzo e-mail assunta al prot. 

n. 2433 in data 30/10/2017, relativa all’Avviso di indagine di mercato 

pubblicato dal Comune di Castelvetrano, il Consiglio delibera di trasmettere 

una nota alla suddetta Amministrazione invitandola a rettificare l’avviso con 

l’applicazione dell’esclusione delle offerte anomale.  

Si dà mandato al Segretario Ruggirello di elaborare tale nota. 

125-17/CO 

9. Eventi formativi sulla deontologia.  

Il Consigliere Galia comunica di aver preso contatti con alcuni colleghi per 

organizzare due eventi formativi da 3 CFP cad. sulla deontologia. 

Gli eventi dovrebbero tenersi nei giorni 5 e 12 dicembre prossimi. 

Il Consiglio, visti i programmi, delibera di organizzare i due seminari, il cui 

costo di 5,00 euro a partecipante sarà detratto dalla tessera della formazione, 

di riconoscere per ogni evento 3 CFP, di nominare Responsabile Scientifico il 

consigliere Giuseppe Galia. 

126-17/FP 

10. Seduta di Consiglio straordinaria.  

Il Presidente, dando seguito a quanto discusso e deliberato nella seduta di 

Consiglio del 19/10/2017, propone di organizzare una seduta di Consiglio 

127-17/CO 
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straordinaria da tenersi a Castelvetrano e di inviare le Amministrazioni locali 

e i colleghi delle zone circostanti, al fine di discutere e trattare le 

problematiche di quella parte del territorio. 

Il Consiglio delibera di organizzare tale seduta aperta agli iscritti in data 

30/11/2017 e di darne comunicazione tramite pubblicazione sul sito e 

newsletter. 

11. Conviviale di Natale 2017.  

Il Presidente informa il Consiglio che quest’anno, in occasione dello scambio 

degli auguri di Natale con i colleghi, propone di organizzare una visita al 

Museo Pepoli; lo scorso martedì ha incontrato l’Arch. Biondo, Direttore del 

Museo Pepoli, che si è reso disponibile per sabato 16 dicembre 2017 alle ore 

11:00. La vista al Museo potrebbe essere seguita dal pranzo presso un locale 

da definire. 

Inoltre, il Presidente comunica che nel 2017 hanno compiuto 50 anni di 

iscrizione gli Ingg. Vito Garitta, Giuseppe Giacalone (230), Gioacchino 

Indelicato, Francesco Manzo ed Umberto Monaco. 

Il Consiglio delibera di organizzare la conviviale per lo scambio degli auguri 

di Natale con i colleghi e dà mandato al Presidente di definire il tutto, inoltre 

delibera di procedere alla realizzazione delle targhe per gli ingegneri che 

hanno compiuto 50 anni di iscrizione per come fatto nell’anno precedente. 

128-17/CO 

12. Comunicazioni e proposte del Presidente  

Il Presidente comunica che, con e-mail del 21/09/2017, aveva chiesto al Prof. 

Mario Serio, Presidente del Consorzio Universitario, un incontro per poter 

comprendere le attività del Consorzio di cui l’Ordine è socio. 

129-17/CO 
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Il Prof.  Serio, con e- mail del 26/09/2017, aveva risposto che possibilmente 

nella seconda metà del mese di ottobre avrebbe concordato un incontro. Ad 

oggi, non è pervenuta alcuna risposta, e non si rileva alcuna utilità o beneficio 

che la categoria possa trarre rimanendo soci del Consorzio, visto che ad oggi 

non vi è stata alcuna partecipazione, né siano stati offerti dei servizi. 

Per cui, considerato che la quota associativa annuale ammonta ad euro 

2.582,25 euro, vista la nota prot. n. 666 del Consorzio Universitario, assunta 

al prot. n. 2313 in data 17/10/2017, il Presidente propone le dimissioni da soci 

del Consorzio. Il Consiglio, considerando che la quota per l’anno 2016 risulta 

tra i residui passivi nel bilancio consuntivo 2016 dell’Ordine, delibera di 

corrispondere quanto dovuto per l’anno 2016 e quindi di procedere alle 

dimissioni da soci ordinari per come previsto nello statuto di tale Consorzio. 

Il Presidente comunica che l’Assise di Consulta si terrà il 18 novembre p.v. 

preceduta, il giorno 17, dalla Riunione del Consiglio –  

 

OMISSIS  

Il Presidente comunica che è pervenuta una nota da parte dell’Università di 

Palermo a firma dell’Ing. La Mendola in merito all’Incontro Consultazione 

Portatori di Interesse che si terrà martedì 14 novembre 2017, ore 10,30 

Proposta di attivazione corso di laurea in Ingegneria Edile. Il Presidente non 

potendo partecipare per motivi familiari invita a i Consiglieri a voler dare 

disponibilità per presenziare, si rendono disponibili i Consiglieri Loria, 

Ruggirello e Ingianni. 

 

Il Presidente comunica che l’Ing. Vivona ha trasmesso i files relativi alle 

procedure del Consiglio di Disciplina, rivisti a seguito delle segnalazioni 
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dell’Ing. Dolores e, se non ci sono osservazioni, si possono trasmettere alla 

Segreteria. Il Consiglio ne prende atto. 

OMISSIS  

Il Presidente comunica che è pervenuta Circolare CNI n. 136 – Provvedimenti 

disciplinari a seguito di reati di mafia. Quindi di concerto con l’Ing. Dolores, 

il Presidente rispondono a tale Circolare. Il Consiglio ne prende atto. 

 

Il Presidente comunica che è pervenuta Circolare CNI n. 137  

Il Presidente comunica che è pervenuta Circolare CNI n. 138   

Il Presidente comunica che è pervenuta Circolare CNI n. 139   

Il Presidente comunica che è pervenuta Circolare CNI n. 141 – EQUO 

COMPENSO -Informativa organizzazione evento RPT-CUP del 30 novembre 

2017 - Roma. Il Consiglio ne prende atto e delibera di pubblicare sul sito al 

fine di informare i colleghi invitando questi ultimi a comunicare la propria 

disponibilità (entro un numero massimo di quattro partecipanti) all’Ordine al 

fine di procedere ad un eventuale rimborso spese simbolico e forfettario. 

 

 

130-17/CO 

Il Presidente comunica che è pervenuta Circolare CNI n. 142   

Il Presidente comunica che è pervenuta Circolare CNI n. 143 – Censimento 

esperti nominati nelle commissioni UNI  

OMISSIS 

 

Il Presidente comunica che è stata convocata la riunione con i responsabili 

delle Sezioni Operative IPE e rappresentanti degli ordini il 17.11 ore 11,00 a 

Roma – Via XX Settembre. Il Consiglio ne prende atto. 

 

Il Presidente comunica che è pervenuta una comunicazione della Consulta in 

merito al Servizio Telematico Entratel – Modulo di richiesta  
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OMISSIS 

Il Presidente comunica che è pervenuta una comunicazione da parte del 

Dipartimento Regionale Dello Sviluppo Rurale Territoriale - Servizio 16 – 

“Servizio Per Il Territorio Di Trapani” di Avviso per manifestazione di 

interesse per l’acquisizione di profilo professionale (art. 46 D. Lgs 50/2016) 

per affidamento incarico esterno per la realizzazione frazionamenti, volture e 

trascrizioni di terreni espropriati dall’Amministrazione Regionale nella 

Provincia di Trapani, Comuni di Alcamo, Valderice, Erice e Gibellina. Il 

Consiglio ne prende atto e si trasmette alla Segreteria per la pubblicazione sul 

sito al fine di informare i colleghi. 

 

Il Presidente comunica che qualora si sia ritenuta completa e valida la bozza 

di disciplinare di incarico inviata dal Consigliere Filippo Vivona, si può 

procedere alla pubblicazione. Il Consiglio approva in toto tale bozza nei 

contenuti e nei modi e dà mandato alla Segreteria per provvedere alla 

pubblicazione. 

 

Il Presidente comunica che è pervenuta una nota dallo IACP - Avviso 

pubblico per l’istituzione dell’elenco di operatori economici per l'affidamento 

dei servizi tecnici di architettura e ingegneria relativi a lavoro pubblico, ai 

sensi dell’articolo 157, comma 2 e dell’articolo 36, comma 2, lett.b) del 

D.Lgs. 50/2016 per importi del corrispettivo inferiori a 100.000 euro. Si 

prende atto e si trasmette alla Segreteria per la pubblicazione sul sito. 

 

13. Comunicazioni e proposte del Segretario.  

OMISSIS  

Il Segretario comunica che, con e-mail assunta al prot. n. 2489, l’Ing. 131-17/CO 
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Giovanni Donato ha comunicato di non poter partecipare al corso base di 

Specializzazione in Prevenzione Incendi iniziato ieri. Il Consiglio delibera di 

rimborsare all’iscritto la somma di euro 50,00 versata in acconto, giusta 

ricevuta n. 25 del 06/09/2017 

Il Segretario comunica che la ditta Arancia ICT, al fine di poter rendere 

disponibile il programma in modalità di prova, ha chiesto l’invio delle e-mail 

che saranno agganciate al protocollo informatico. 

Poiché, questo Ordine ha, al momento, attive 5 e-mail ordinarie e 3 pec, il 

Consiglio delibera di mantenere  e comunicare ad Arancia ICT le seguenti e-

mail: segreteria@ording.tp.it; consiglio.disciplina@ordineingegneritrapani.it; 

ordine.trapani@ingpec.eu; e di dismettere tutte le altre fatta eccezione per le 

e-mail scarbonari@ording.tp.it e lficalora@ording.tp.it che saranno usate per 

lo scambio di informazioni interne tra consiglieri e dipendenti. 

132-17/CO 

Il Segretario comunica che, ieri, in occasione della prima giornata di lezione 

del Corso PI, ha incontrato la collega C. Bernardi che ha manifestato la 

volontà di far parte della Commissione Formazione dell’Ordine; il Consiglio 

delibera di nominare l’ing. Carmela Bernardi quale componente della 

suddetta Commissione 

133-17/CO 

Il Segretario informa il Consiglio che la Commissione Strutture e Grandi 

Rischi sta elaborando due quesiti da porre all’Ufficio del Genio Civile, il 

Consiglio ne prende atto e si rimane in attesa dei documenti completi ed 

ufficiali ai fini di una valutazione in Consiglio per la successiva trasmissione 

dei documenti all’ente sopracitato. 

 

Il Segretario comunica al Consiglio di aver dato disposizioni alla dipendente  
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Carbonari di procedere all’invio della manifestazione di interesse per la 

nomina di un collaudatore statico di una villetta sita in Petrosino, nella C/da 

Gazzarella. La procedura sarà chiusa il 21/11/2017, mentre il sorteggio 

avverrà il 23/11/2017. 

Il Segretario comunica che, a seguito di richiamo disciplinare effettuato con 

nota prot. n. 2348 del 20/10/2017, la dipendente Ficalora rispondeva, con nota 

assunta al prot. n. 2374 del 24/10/2017, che avrebbe prestato una maggior 

diligenza. Purtroppo in data 26/10/2017 è pervenuta tramite pec 

l’autorizzazione n. 14315 del Ministero dell’Interno a svolgere il corso di 

Prevenzione Incendi; tale nota sebbene vista dalla dipendente, come da lei 

stessa affermato, non è stata protocollata, né venerdì 27, né il successivo 

lunedì 30 ottobre.  

 

14. Comunicazioni e proposte del Tesoriere.  

=================================  

15. Comunicazioni e proposte dei Consiglieri.  

Il Vice Presidente comunica che ha avuto inizio il Corso di Prevenzione 

incendi, poiché le somme raccolte dalle iscrizioni sono capienti propone di 

dotare i corsisti di software specifici inerenti tale disciplina. 

 

Il Vice-presidente comunica che la Namirial, con nota assunta al prot. n. 2512 

in data 08/11/2017, ha formulato una offerta di acquisto, per i partecipanti al 

corso base in PI in fase di svolgimento, dei seguenti programmi: CPI win 

Impianti idranti, CPI win Attività normative e Guida Norme + modelli al 

costo di 90,00 euro oltre IVA invece di 780,00 euro più IVA. Il costo è 

subordinato all’acquisto di almeno 100 licenze. Il Consiglio delibera di 

134-17/CO 
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accettare la proposta di acquisto di 100 licenze al costo di 9000,00 euro oltre 

IVA. Si dà mandato al Presidente di sottoscrivere l’accettazione della 

proposta. 

Il Consigliere Galia illustra la bozza predisposta per l’Albo apportate le 

modifiche discusse, il Consiglio ne prende atto e delibera di dare mandato 

allo stesso per procedere alla stampa definitiva. 

 

Il Consigliere Ingianni propone l’istituzione della Commissione Docenti, il 

Consiglio approva e si delibera la costituzione di tale Commissione. 

135-17/CO 

16. Adempimenti trasparenza.  

--------------------------------------------------------------  

17. Varie ed eventuali.  

------------------------------------------------------------------------  

Si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato all’unanimità 

dei presenti. 

Il Consiglio si autoconvoca per il 23 novembre prossimo alle ore 16:00 ed alle 

ore 20:45 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

Il Segretario  Il Presidente 

Ing. Giuseppe Ruggirello  Ing. Giovanni Indelicato 

 


